
 

  

 
Ad hoc: Deutsche Bank AG (deutsch) 
 
 

Deutsche Bank gibt vorläufige Eckdaten zum Ergebnis 
im 2. Quartal 2012 bekannt: Kosten von 
Währungsveränderungen betroffen 
 
Frankfurt am Main, 24. Juli 2012 – Die Deutsche Bank AG (XETRA: DBKGn.DE/ 
NYSE: DB) hat heute vorläufige Eckdaten zum zweiten Quartal 2012 bekannt 
gegeben.  
 
Die Deutsche Bank erwartet Erträge von rund  8,0 Mrd Euro im 2. Quartal 2012 
(2. Quartal 2011: 8,5 Mrd Euro). Die Risikovorsorge im Kreditgeschäft lag bei rund 
400 Mio Euro (2. Quartal 2011: 464 Mio Euro). Die zinsunabhängigen Aufwendungen 
lagen bei 6,6 Mrd Euro (2. Quartal 2011: 6,3 Mrd Euro). Der Anstieg der 
zinsunabhängigen Aufwendungen ist vor allem währungsbedingt und darauf 
zurückzuführen, dass sich die in US-Dollar und Britischen Pfund anfallenden Kosten 
der Bank aufgrund des schwächeren Euros umrechnungsbedingt erhöhten. 
 
Vor diesem Hintergrund geht die Deutsche Bank gegenwärtig von einem Ergebnis 
vor Steuern für das 2. Quartal 2012 von rund 1,0 Mrd Euro (2. Quartal 2011: 1,8 Mrd 
Euro) aus. Der Quartalsgewinn nach Steuern liegt bei rund 700 Mio Euro (2. Quartal 
2011: 1,2 Mrd Euro).  
 
Die Tier-1-Kernkapitalquote (Core Tier 1) betrug zum Ende des 2. Quartals 10,2% 
(1. Quartal 2012: 10,0%) und befindet sich damit deutlich über den regulatorischen 
Anforderungen. Dies zeigt, dass es dem Management gelungen ist, die 
risikogewichteten Aktiva zu verringern. Die Deutsche Bank bestätigt ihre für den 
Jahresanfang 2013 erwartete simulierte pro-forma Tier-1-Kernkapitalquote bei 
vollständiger Berücksichtigung der zukünftigen Basel III Regularien von 7,2%, welche 
die Bank bereits früher genannt hat. Niedrigere Projektionen für den 
Jahresüberschuss 2012 werden durch zusätzliche Maßnahmen zur Reduzierung von 
Risiken kompensiert. 
 
Die Deutsche Bank wird den vollständigen Zwischenbericht zum 2. Quartal 2012 wie 
vorgesehen am 31. Juli 2012 veröffentlichen und erläutern.  
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Die internationalen Wertpapierkennnummern (ISIN) weiterer von der Deutsche Bank 
AG ausgegebener Finanzinstrumente, die zum Handel an einem inländischen 
organisierten Markt zugelassen sind oder für die eine solche Zulassung beantragt 
wurde, sind auf der Investor Relations Website der Deutschen Bank unter 
http://www.deutsche-bank.de/ir/ abrufbar. 
 

http://www.deutsche-bank.de/ir/


 

  

 

Ad hoc: Deutsche Bank AG (english) 
 
 

Deutsche Bank provides preliminary update on second 
quarter 2012 results: Costs impacted by currency 
movements 
 
Frankfurt am Main, 24 July 2012 - Deutsche Bank AG (XETRA: DBKGn.DE / NYSE: 
DB) announced today, on a preliminary basis, key elements of its second quarter 
2012 financial performance.  
 
Deutsche Bank expects total net revenues of approximately EUR 8.0 billion for the 
second quarter (2Q2011: EUR 8.5 billion). Credit provisions were approximately 
EUR 400 million (2Q2011: EUR 464 million). Noninterest expenses were 
EUR 6.6 billion (2Q2011: EUR 6.3 billion). The increase in noninterest expenses is 
mainly a result of the bank’s U.S. dollar and pound sterling cost base being 
negatively affected by the weakening of the euro. 
 
As a result, Deutsche Bank currently anticipates an income before income taxes for 
the second quarter 2012 of approximately EUR 1.0 billion (2Q2011: EUR 1.8 billion), 
and a net income of approximately EUR 700 million (2Q2011: EUR 1.2 billion).  
 
The Bank’s Core Tier 1 capital ratio was 10.2% at the end of the second quarter 
(1Q2012: 10.0%), well ahead of regulatory requirements and demonstrating 
achievement of management action to reduce risk weighted assets. Deutsche Bank 
confirms its simulated, pro forma, Basel III fully phased-in Core Tier 1 capital ratio of 
7.2% at the beginning of 2013, as previously published. Lower full year net income 
projections will be mitigated by additional de-risking measures. 
 
Deutsche Bank will publish its full Interim Report on the second quarter and discuss 
the results as scheduled on 31 July 2012. 
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The International Securities Identification Numbers (ISINs) of further financial 
instruments issued by Deutsche Bank AG, and admitted to trading on a domestic 
organized market or for which such admission has been applied for, are available on 
Deutsche Bank’s Investor Relations website under http://www.db.com/ir/ . 

http://www.db.com/ir/

